

ASPIRASI WARGA

Dihari Pers Nasional Ke-78, Polda Metro Jaya Ajak Media Bersinergi Kawal Pemilu Damai 2024

Suhendi - BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 13, 2024 - 05:23



JAKARTA – Dalam rangka memperingati Hari Pers Nasional (HPN) Ke-78, Polda Metro Jaya gelar acara syukuran, kegiatan berlangsung di Balai Forum Wartawan Polda Metro Jaya. Senin (12/2/2024).

Acara dihadiri Wakapolda Metro Jaya Brigjen Pol Suyudi Ario Seto yang mewakili

Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, turut hadir Pejabat Utama Polda Metro Jaya, Ketua Forum Wartawan Polda Metro Jaya Ahmad Faruk serta seluruh wartawan yang tergabung dalam Forum Wartawan Polda Metro Jaya.

Dalam sambutannya Brigjen Pol Suyudi mengucapkan terimakasih kepada rekan-rekan media yang sudah turut berkontribusi aktif dalam menjaga Harkamtibmas di wilayah Hukum Polda Metro Jaya.

Suyudi mengungkapkan bahwa Wartawan memiliki peran ganda, selain sebagai Wartawan juga sebagai sarana kontrol anggota Polri agar dapat bekerja lebih profesional dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Selain itu juga membantu Kepolisian dalam menjalankan tugas pokok fungsi dan perannya.

“Kerjasama antara Polri dan rekan-rekan media adalah sebuah keharusan, ini dilakukan dalam rangka membangun kepercayaan publik dan mencegah konflik melalui pemberitaan” ungkapnya.

Lebih lanjut Suyudi mengatakan bahwa tema yang diusung di Hari Pers Nasional ini yaitu “Mengawal Transisi Kepemimpinan Nasional Dan Menjaga Keutuhan Bangsa” sangat cocok dengan situasi tahapan Pemilu saat ini yang dapat dimaknai sebagai sinergi bersama mengawal proses Pemilu Damai Tahun 2024 agar dapat berjalan dengan aman, lancar dan kondusif.

“Saya mewakili Bapak Kapolda mengapresiasi rekan-rekan media yang selalu berupaya untuk mewujudkan implementasi dan kemitraan bersama Polri dalam mendukung tugas Kepolisian khususnya mengawal lancar dan suksesnya Pemilu Damai Tahun 2024.” ucapnya.

Suyudi mengingatkan kepada para Wartawan agar selalu mejunjung tinggi kode etik jurnalistik, menjaga identitas serta menegakkan kebenaran dan keadilan bagi setiap liputan yang disajikan.

Dikesempatan yang sama Ketua Forum Wartawan Polda Metro Jaya Ahmad Faruk mengucapkan terimakasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Wakapolda dan Pejabat Utama Polda Metro Jaya yang sudah bersama-sama hadir dalam perayaan Hari Pers Nasional Ke-78.

Faruk berharap agar sinergitas antara Polda Metro Jaya dengan teman-teman yang tergabung dalam Forum Wartawan Polda Metro Jaya tetap terjaga dan dapat ditingkatkan.

Diakhir Faruk mengajak kepada teman-teman media agar bersama-sama bersinergi dengan Kepolisian untuk mengawal Pemilu Damai 2024 dan memberikan pemberitaan yang positif dan akurat yang sesuai dengan kode etik jurnalistik agar keutuhan bangsa ini tetap terjaga. (Hendi)